

TEMA: SALUD

SUBTEMA: Resurgimiento de tosferina.

REFERENCIA: Advierten sobre posible resurgimiento de tos ferina por falta de vacuna. (30 de mayo de 2019). La Razón. Recuperado de <https://www.razon.com.mx/mexico/por-falta-de-vacuna-advierten-sobre-posible-resurgimiento-de-tos-ferina-secretaria-salud-resurgimiento-sintomas-enfermedad/>

ENLACE CORTO: <https://bit.ly/2QKdsli>

NOTA SÍNTESIS:

La Secretaría de Salud advierte sobre el posible resurgimiento de tos ferina por falta de vacuna, ante esto piden a la población asegurarse que niños y adolescentes cuenten con la vacuna contra la tos ferina.

Advierten sobre posible resurgimiento de tos ferina por falta de vacuna

De enero a mayo, la Secretaría de Salud tiene registro de 349 casos en el país; los menores de 5 años de edad son los más vulnerables a esta enfermedad

Ante el resurgimiento de padecimientos prevenibles por vacuna como el sarampión, especialistas pidieron no bajar la guardia y asegurarse que niños y adolescentes cuenten con la vacuna contra la tos ferina, otra enfermedad altamente contagiosa.

De enero a mayo, la Secretaría de Salud tiene registro de 349 casos de tos ferina en el país, lo que representa un centenar más a los reportados en ese mismo periodo de 2018.

Rodolfo Jiménez Juárez, jefe del servicio del Departamento de Infectología del Hospital Infantil de México “Federico Gómez”, dijo que los menores de 5 años de edad son los más vulnerables a este mal.

Se trata de una afección causada por una bacteria que se disemina a través de las gotitas de saliva y es altamente contagiosa, ocasiona una tos violenta e incontrolable que puede dificultar la respiración y en casos graves llevar a la muerte.

Los síntomas son parecidos a los de un resfriado con molestias leves en las vías respiratorias y después aparece un silbido al respirar, por lo regular seguido de vómitos debido a la tos intensa.

Rosa Zamboni, infectóloga del mismo nosocomio, señaló que aunque la prevalencia es mayor en menores de 5 años, es importante que los adolescentes y mujeres embarazadas estén vacunados contra esta enfermedad, porque forman parte de los grupos vulnerables.

COMENTARIO:

Con los movimientos antivacunas, existe la posibilidad del resurgimiento de padecimientos prevenibles por medio de las vacunas como el sarampión o en este caso la tos ferina, una enfermedad que es sumamente contagiosa y que ataca principalmente a niños menores de cinco años.

El Estado tiene la responsabilidad de realizar campañas de vacunación con la finalidad de prevenir la propagación de estas enfermedades, sin embargo no es de carácter obligatorio vacunarse, este tipo de movimientos antivacunas ponen en riesgo la salud de la población, por ello resulta importante dotar de información suficiente a la población sobre la importancia que tiene el vacunarse ante estas enfermedades.

RESPONSABLE:

Wandra Elizabeth Estrada Sánchez